

定期テストが終わったら…

初めての定期テストが終わりました。私はこの学年は定期テストまでの取組を通して大きく成長したと感じています。勉強にかける時間や、勉強方法、自分で考えて決められた人が多かったのではないのでしょうか。1週間前くらいから2時間以上家庭学習をする人がどんどん増えてきて、定期テストの重大さをきちんと理解できている良い学年だなと思いました。また、学習に関してだけでなく、家での過ごし方全般について考えることができたという人もいたと思います。改めてご家族と話し合い、ゲームやスマホの使い方などを考える良い機会をもてたのなら素晴らしいことです。

さて、定期テストが終わると、どうしても気になるのは点数です。でもそれが全てではありません。みなさんの解答用紙を見るといろいろなことが伝わってきます。授業をよく聞いている、ワークを一生懸命解いた、英語は苦手だけれど単語は頑張った、英語に自信があるけど見直しが不十分など、よくわかります。自分の答案、特に間違えた個所からは学ぶべきことはたくさんあります。定期テストの結果を分析して、自分の学習方法、計画性、授業の受け方について見直しましょう。また自分の得意、不得意もよくわかったはずです。今後の学習習慣や生活習慣を確立していくうえでも大きなヒントがあるはずです。保護者の方と自分の答案用紙をよく見て、これからのことを話し合えるといいですね。

☆言葉について

月曜日に学年朝礼を行い、7年生の良いところと改善していきたいところについて話をしました。7年生は自習の態度が素晴らしいです。検診で教室に人数がそろいのを待つ間など、少しの時間でもすぐに集中して静かに取り組むことができます。これは学年の財産です。改善したいのは言葉です。「ノリ」で、「なんとなく」、相手の気持ちを考えずに相手が気にしていることを言うてしまうことはありませんか。また、人がそういうことをしているときに、面白がって加わってしまう人はいませんか。そのような行為をやめ、もっと前向きな力で全員がまとまっていける、そんな学年になりたいです。また、生澤先生からは身だしなみについて、スラックスをはく人はベルトをし、靴下は生活のきまりに書いてあるものをきちんと選びましょうという話がありました。夏服は動きやすく身軽になりますが、気を付けるべきこともいろいろあります。生活委員を中心に、注意していきましょう。周藤先生からは、生活習慣について、遅刻寸前の人が多いことや、遅刻を繰り返している人もいるという学年の現状から、時間を守って気持ちよく集団生活をしようという話と、体調管理についての話がありました。寝坊をしないように早く寝る、毎日健やかに過ごせるようにバランスよく食べるなど、健康な生活を送るために必要なことを自分で考えて実践できるようになりましょう。それも中学生としての大切な力です。

学年主任 渡辺菜津子

☆校外学習について

TGG 校外学習の参加確認書を配布しました。18日(金)までに担任にご提出ください。また、保護者会では午後に別の施設を見学するため、見学料を後日集めるとお知らせしましたが、緊急事態宣言の状況などを考慮して、午後はお台場散策としました。そのため、追加の集金はありません。

☆来週の予定

日	曜	時程	学校行事							給食	
				1	2	3	4	5	6	7	
14	月	A	ブロック朝礼 教育実習開始 代表委員会	学	○	○	○	○	○	○	○
15	火	A	中央委員会	○	○	○	○	○	○	○	○
16	水	C	避難訓練	○	○	○	○	○	/	○	○
17	木	A		道	○	○	○	○	○	○	○
18	金	A		○	○	○	○	○	総	○	○
19	土	C	土曜日授業 3時間授業	○	○	○	/	/	/	×	×
20	日										

17日(木)18日(金)は半日がオンライン授業、19日(土)はオンライン授業です。詳細は別紙にてお知らせします。